Última actualización: Lunes, 02 Octubre 2023 11:35

Visto: 195

El presidente de Brasil, <u>Luiz Inácio Lula da Silva</u>, recibió este domingo el alta médica anticipada tras someterse el viernes a una "artroplastia total de cadera"; una cirugía que implanta una prótesis en la articulación con prótesis y a otra intervención plástica, para retirar el exceso de piel en los párpados.

Aunque los médicos tenían previsto darle el alta el martes para que hiciera un prolongado reposo, el jefe de Estado salió del hospital de Brasilia y se instaló en el Palacio de la Alvorada, la residencia presidencial de Brasil, donde decidió realizar un proceso de recuperación que debe extenderse por tres o cuatro semanas.

Desde el despacho presidencial informaron que "el presidente recibió el alta médica y ya está en el Palacio de la Alvorada".

Asimismo, El Hospital Sirio-Libanés de Brasilia divulgó un boletín para anunciar la salida del presidente y explicar que, "tras una buena evolución clínica", Lula proseguirá una "rehabilitación ambulatoria" en su residencia, bajo los cuidados de los médicos que lo operaron.

En un boletín anterior, el hospital informó que Lula había pasado la noche estable y que ya había caminado y subido y bajado escaleras "con asistencia de fisioterapeutas".

El doctor Roberto Kalil Filho, jefe del equipo médico del gobernante, aseguró que el proceso de recuperación superó las expectativas y que por esa razón se anticipó su salida.

Lula se quejaba de dolores por más de un año, aunque esto no le impidió viajar a decenas de países. "Me hubiera gustado operarme después de las elecciones, pero me dije que la gente pensaría: es viejo, acaba de ser elegido, ya está en el hospital", confesó el mandatario en las redes sociales.

Tomado de **Telesur**